

Ce lundi 2 février 2015 était tout à la fois la fête de la Présentation du Seigneur au Temple et la journée de la vie consacrée. C'est donc naturellement que la communauté de la vallée était invitée à se retrouver autour de ses prêtres, pour célébrer la CHANDELEUR, la "fête des chandelles", 40 jours après NOEL.

*Cette année au Paradou, c'est dans une église bien remplie que les pères Robert, Michel et Jean Claude, ont concélébré la messe après la traditionnelle procession aux cierges allumés.*



Ce soir, la crèche du Paradou avait d'ailleurs fait place à La « crèche blanche » qui illustre la Présentation de Jésus au Temple conformément à l'Évangile selon Saint Luc. C'est une tradition du Comtat-Venaissin qui remonterait à l'époque où les papes résidaient en Avignon.



*Le cantique de Siméon, proclamé ce jour là, ainsi que le rapporte Luc (Lc 2, 29-32), et qui est proclamé tous les soirs lors de l'office des heures, nous rappelle magnifiquement à l'espérance chrétienne :*

**« Maintenant, ô Maître, tu peux laisser ton serviteur s'en aller dans la paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu ton salut, que tu as préparé à la face de tous les peuples : Lumière pour éclairer les nations païennes, et gloire d'Israël, ton peuple. »**